

« Une belle carte de visite »

Ce n'est pas Michel Kerangueven qui dira le contraire. « C'est festif et nous allons là-bas pour apprendre et échanger avec les autres éleveurs de France. Ça nous fait évoluer de faire des connaissances. Et, surtout, on rencontre les consommateurs et un bon produit c'est une super carte de visite », lance cet éleveur de Pont-de-Buis. Lui, part présenter Gwell, une jolie demoiselle de 300 kg, de la race des porcs blancs de l'Ouest. C'est la

deuxième participation de Gwell et, en 2013, elle avait remporté le prix de la plus belle truie du Salon ! Alors forcément, dans la ferme de Michel, Claude, son épouse, et Pier-rick, leur fils, l'animal est là aussi chouchouté. « Elle a été vaccinée, traitée contre les maladies et puis avant de monter dans le camion, elle sera nettoyée et le jour du concours on lui mettra un soupçon de talc sur dos », renchérit l'éleveur. En parlant de camion, Michel tient à souligner l'aide apportée par le Parc d'Armorique qui prend en charge le transport des bêtes ainsi que la nourriture. À l'inverse du conseil général « qui ne donne plus rien, alors qu'on va quand même représenter le patrimoine breton avec nos bêtes. C'est dommage », estime le Pontdebuisien.

Le Parc qui, justement, dans le cadre de son travail sur la conservation des races bretonnes et son éle-

vage au domaine de Ménez Meur, participe aussi au salon. « On vient compléter le panel des races présentées », indique Thierry Thibaut, le responsable du pôle expérimentation. Cette année ce sera lldut, un porc blanc de l'Ouest de deux ans. Lundi, face au jury, aux côtés de Gwell, des autres truies et cochettes, il sera jugé sur la qualité de ses jambons et de ses aplombs.